Nur wenige Professoren kommen zur Diskussion um Marburger Manifest Uni-Vollversammlung:

Jonnerstagabend über die Bühne, Die Studentenführer aus der denten-Sprecher forden ASIA-Baracke und leider nur wenige Professoren lieferten sich andere Art des eine im großen und ganzen faire Debatte über das sogenannte der die Diskussio Bei aller Polemik doch einigermaßen sachlich: So ging die setzen als den

Der AStA hatte die Diskus- gemessen an den wissenschaft-on um die anstehende Hoch- lichen Potenzen seines Lehren Bochumer Unterzeichnern beit, Mitverantwortung, Mitbelas Marburger Papier samt sei-

er WAZ) wollten manche nicht nipulierter Meinungen" Vor einem "Volksgerichtsvor einem "Revolutionsignorierten den bunal" (Prof. Esser gegenüber In die Mensa kamen schließ-

sellte ("Meinungsterror"). stimmung der Studenten, fra-ge sich aber, ob sie die Ver-antwortung bis ins Detail der Durchführung mittragen wollaber keinen "Tummelplatz maten. Er befürworte eine Demo-

zurück (Kasper), Bisher hätten